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PREGUNTA QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL 

GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL 

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE DURACIÓN DE LA 

AMPLIACIÓN DE LAS TERRAZAS EXTERIORES EN LA HOSTELERÍA  

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

El pasado 7 de febrero nos desayunábamos con la sorprendente noticia de que 

las fruterías de Cartagena tendrán que quitar sus expositores de la vía pública por 

que “invaden las aceras y molestan a los peatones”.  

Mientras, los locales de hostelería no solo invaden las aceras, gracias a la 

ampliación que les concedió el Ayuntamiento para compensar la limitación de 

aforo por la pandemia, sino que además han invadido zonas de aparcamiento y 

han, prácticamente, bloqueado aceras impidiendo el paso a peatones, personas 

con movilidad reducida, carritos de bebé, etc. 

Pero ahí no queda la cosa, este grupo ha sido testigo de cómo locales de 

hostelería que están abriendo sus puertas ahora, cuando ya no existe limitación 

de aforos en su interior, están creando estructuras fijas invadiendo la zona de 

aparcamiento para colocar sus terrazas. 

No es intención de este grupo criticar a los hosteleros, ni mucho menos, estos 

hacen lo que el Gobierno local les permite, pero nos preguntamos a que se debe 

esta diferencia de trato entre uno comerciantes y otros de nuestro municipio. 

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente 

 

PREGUNTA: 

1. Teniendo en cuenta que ya no hay limitación de aforo en el interior de los 
locales de hostelería, ¿hasta cuando piensa mantener este Gobierno el permiso a 
los locales de hostelería para que amplíen sus terrazas? 
2. ¿Va a exigir el Gobierno a aquellos locales que han creado estructuras fijas 

en las calles la retirada de las mismas para que éstas recuperen su estado 
prepandemia? 

 
  

 
 
 

En Cartagena, a 10 de febrero 2021. 

2022-02-10 Pregunta sobre la ampliación de las terrazas de hostelería

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en https://cartagena.sedipualba.es/
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Fdo.: Aurelia García Muñoz 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 
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